

Beranda (https://www.bertanyanews.com) / Post

/ Hadapi Ancaman Corona Harusnya Bisa di Atasi Dengan Menggunakan Digitalisasi. (https://bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi)

Trending! Terbaru

Hadapi Ancaman Corona Harusnya Bisa di Atasi Dengan Menggunakan Digitalisasi.

1 Pdt. Dr. Joshua Tewuh, M.Th Diminta sebagai Saksi Ahli bersama Pdt. Ezra Alfred Soru, M.Th di Bareskrim (https://www.bertanyanews.com/detailpost/pdt-dr-joshua-tewuh-m-th-diminta-sebagai-saksi-ahli-bersama-pdt-ezra-alfred-soru-m-th-di-bareskrim)

Johanps -- 27 Maret 2020 -- 346 Kali Dilihat

2 Joshua B. Tewuh, DBS Ketua Umum CHRISTIAN WATCH : Lawan Corona Jangan Takut (https://www.bertanyanews.com/detailpost/joshua-b-tewuh-dbs-ketua-umum-christian-watch-lawan-corona-jangan-takut)

3 Habib zein Assagaf : Lembaga keagamaan Berharap Bisa Kumpul Bersama untuk Masalah Intoleran (https://www.bertanyanews.com/detailpost/habib-zein-assegaf-lembaga-keagamaan-berharap-bisa-kumpul-bersama-untuk-masalah-intoleran)

4 CBI SEHATI tagline Pdt Ruben Adi Abraham Untuk Gereja Bethel Indonesia (https://www.bertanyanews.com/detailpost/sehati-tagline-pdt-ruben-adi-abraham-untuk-gereja-bethel-indonesia)

5 PGLII Banten Tolak MUSWIL V Karena Tidak Legitimasi (https://www.bertanyanews.com/detailpost/pgl-ii-banten-tolak-muswil-v-karena-tidak-legitimasi)

6 Pendeta Harus Yang Terbaik Jangan Selingkuh Dan Jangan Mempejarkan Orang Tua Sendiri (https://www.bertanyanews.com/detailpost/pendeta-harus-yang-terbaik-jangan-selingkuh-dan-jangan-mempejarkan-orang-tua-sendiri)

7 Dugaan Penipuan Berkedok Bisnis Dilaporkan Ke Polda Metro Jaya (https://www.bertanyanews.com/detailpost/dugaan-penipuan-berkedok-bisnis-dilaporkan-ke-polda-metro-jaya)

8 Enam Puluh Tahun FH UKI Berkiprah di Tengah Bangsa Menghasilkan Fakultas Hukum Terbaik (https://www.bertanyanews.com/detailpost/enam-puluh-tahun-fh-uki-berkiprah-di-tengah-bangsa-menghasilkan-fakultas-hukum-terbaik)

9 Pdt. Ronny Mandang Meresmikan Kantor PGLII DKI Jakarta. (https://www.bertanyanews.com/detailpost/pdt-ronny-mandang-meresmikan-kantor-pgl-ii-dki-jakarta)

10 Pdt. Naftali Menerima Kunjungan Pewarna (https://www.bertanyanews.com/detailpost/pdt-naftali-menerima-kunjungan-pewarna)

(http://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi) (https://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi) (https://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi) (https://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi) (https://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi) (https://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi) (https://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi) (https://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi) (https://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi) (https://www.bertanyanews.com/detailpost/hadapi-ancaman-corona-harusnya-bisa-di-atasi-dengan-menggunakan-digitalisasi)



(https://www.bertanyanews.com/po-content/uploads/deni_3.jpg)

Jakarta, Bertanyanews.com-Terkait ancaman perlambatan perekonomian Indonesia dengan kebijakan stay at home dan bicara kesiapan masyarakat beradaptasi menggunakan teknologi sebagai solusi untuk mensiasati ancaman Covid 19 yang sedang mendera Indonesia, Wakil Rektor II Universitas Kristen Indonesia (UKI) Dr Denny Tewu mengakui bahwa perekonomian Indonesia sekarang memang unpredictable.

"Situasi saat ini harus diakui unpridictable. Bila beberapa bulan kita begini terus bakal banyak Perusahaan akan bangkrut juga yang akan berdampak pada banyak hal. Hal ini seolah tidak pernah terpikirkan. Meski oleh para pakar ekonomi manajemen sudah ada yang memperingatinya yaitu Good Corporate Governance, Risk Management and Compliance (GRC) ," papar mantan PNS di Departemen Keuangan ini.

Menurut Iuluan FE Universitas Sam Ratulangi ini, Indonesia pernah mengalami tiga krisis besar beberapa dekade belakangan ini. Tiga hal itu pertama terkait krisis 98. Krisis itu terjadi karena tidak ada good corporate governance. Perusahaan tidak dikelola dengan baik baik sehingga menimbulkan krisis keuangan yang parah, Kedua resesi ekonomi tahun 2008. Terjadi akibat lemahnyan manajemen risiko sehingga terjadi resesi ekonomi yang cukup parah juga. Ketiga ya sekarang yang paling fatal dengan ancaman virus corona. Walaupun sudah diprediksi dengan berbagai aturan dan kepatuhan / mampu beradaptasi dengan situasi lingkungan termasuk digitalisasi /Compliance. Maka bagi Perusahaan / Organisasi yang sudah mampu beradaptasi dengan lingkungan / digitalisasi maka seharusnya tidak perlu terhambat dengan kebijakan tinggal di rumah / work from home (WFH).



Terkait penggunaan digitalisasi ini, maka mau tidak mau harus menyesuaikan dengan kerja secara online. "Kalau UKI sudah punya sistem sendiri. Mahasiswa, dosen, karyawan hingga yayasan utamanya sudah mempersiapkan diri melalui slogan UKI **Camban Terkait** dan Digital Kampus 2020. Dari Desember hingga Januari kita lakukan training dan workshop untuk para dosen, saat muncul kasus corona dan bulan Maret kita harus WFH, kita sudah siap antisipasi. Tidak ada masalah kita (UKI) tinggal mengaplikasikannya. Ini tentunya anugerah Tuhan sehingga kita diberikan hikmat dan kebijakan untuk mempersiapkan diri, seperti dimampukan melihat tanda-tanda zaman," tukas tokoh asal Minahasa yang meraih gelar Doktor dari UNPAD.

Diakuinya, organisasi atau institusi yang tidak siap menggunakan digital pasti akan kesulitan. Kalau pakai sistem dari luar punya keterbatasan sendiri. Misalnya memanfaatkan WA juga terbatas. Kalau dengan mengajar 2 atau 3 jam akan jadi masalah bisa waktu habis. Kita (UKI) sudah kerjasama dengan microsoff untuk sistem digitalnya. Apalagi proses belajar mengajar sudah dapat dilakukan menggunakan telekonfrens dengan Microsoft Office 365.

"Jadi menjelaskan dengan power point, white board dsb. bisa dilakukan dan disimak langsung mahasiswa dari mana saja dengan menggunakan laptop ataupun smart phone. Apalagi mahasiswa senang juga dengan penggunaan teknologi baru. Biasanya mereka lebih cepat beradaptasi. Kelebihannya dengan sistem ini kita me reduce / mengurangi waktu dan ruangan, dan harusnya akan lebih efisien, Malah ke depan mahasiswa masuk kenpasar kerja yang sudah siap dan terbiasa dengan bekerja secara digitalisasi. Kampus UKI tetap jalan lancar karena bisa memaksimalkan ruang online," tandasnya.

Menurut Denny bicara digitalisasi di kampus adalah suatu keniscayaan. Kalau tidak mau tertinggal harus bisa beradaptasi dengan lingkungan. Saat ini semua bisa dilakukan serba virtual dan seperti lagu yang bilang: "Ada pertemuan di udara.." Realisasi dan faktanya terjadi sekarang.

"Ya memang sangat kasihan mereka yang masih meraba-raba dan tertinggal dalam penggunaan digitalisKalau kami di UKI sudah siap dan nggak ada masalah," tegasnya.


Dengan e-office kedepan kita bisa *approve* surat-surat dan bisa jangkau dari mana saja bisa diakses. Kita lebih siap menghadapi era ini. Semua organisasi ini harus siap menghadapi hambatan ruang dan waktu lewat digitalisasi. Dengan situasi seperti ini bahaya ancaman corona maka kerja digitalisasi jadi solusi karena memudahkan dan melancarkan aktivitas. Belum lagi keuntungannya bisa memangkas biaya-biaya yang tidak perlu.

Banyak hal bisa dilakukan, seperti bekerja menggunakan handphone dimana saja, asalkan tersambung dengan internet maka kita tinggal menggunakan aplikasi yang sudah tersedia," jelasnya.

Mengingat keadaan sekarang yang mendesak mau tidak mau kita harus menyesuaikan diri dan mampu beradaptasi kalau tidak mau terlindas zaman. Situasi memposisikan kita harus cepat bertindak. Kalau masih konvensional akan mengalami masalah. Mungkin awalnya bisa berat menjalaninya tapi harusnya bisa cepat beradaptasi dan menyesuaikan situasi ke depan.

"Kita berharap masalah corona ini cepat berlalu. Penanganan tidak perlu banyak melibatkan pihak-pihak luar. Ini kan situasi *force major* sehingga Pemerintah banyak memberikan kelonggaran, seperti stimulus pajak, kredit dsb. Situasinya harus cepat diperbaiki sehingga cepat recovery," tandasnya.

Karena itu, kata Denny menambahkan, pertama masyarakat harus bisa segera beradaptasi. Sebagai manusia modern harusnya bisa cepat. "Kalau generasi saya aja masih bisa, meski tidak maksimal apalagi yang muda-muda harus lebih mampu. Kita harap Indonesia bisa mengatasi ini. Apalagi Tuhan sudah memberi hikmat dan kebijaksanaan untuk mengatasi semua persoalan hidup ini. Yang penting jangan panik, jangan melanggar dan main hakim sendiri. Taati dan patuh pada aturan main yang diberikan Pemerintah dan tetap sabar kuncinya di situ," pungkasnya.

 <https://www.facebook.com/share/?url=http://www.bertanyanews.com/detail/pendidikan-pluralisme>
 <https://twitter.com/bertanyanews/status/1498456789012345678>
 <https://www.whatsapp.com/share?text=https://www.bertanyanews.com/detail/pendidikan-pluralisme>
 [Print](#)
 [Email](#)
 [Like](#)
 [Comment](#)
 [Share](#)
 [Message](#)
 [Watch](#)
 [Live](#)
 [Video](#)
 [Photo](#)
 [Album](#)

Properti Terkait

 <p>(https://www.bertanyanews.com/detail/pendidikan-pluralisme) g20-peluang-indonesia-tunjukkan-pentingnya-pendidikan-pluralisme) Presidensi G20 Peluang Indonesia Tunjukkan Pentingnya Pendidikan Pluralisme (https://www.bertanyanews.com/detail/pendidikan-pluralisme) 17 Februari 2022 56 Kali Dilihat</p>	 <p>(https://www.bertanyanews.com/detail/ketua-umum-pgri-bangun-kepedulian-dan-persaudaraan-dalam-perayaan-natal-dengan-damai-di-papua-semeru-dan-daerah-lainnya) Ketua Umum PGRI Bangun Kepedulian dan Persaudaraan dalam Perayaan Natal dengan Damai di Papua, Semeru, dan Daerah Lainnya (https://www.bertanyanews.com/detail/ketua-umum-pgri-bangun-kepedulian-dan-persaudaraan-dalam-perayaan-natal-dengan-damai-di-papua-semeru-dan-daerah-lainnya) 24 Desember 2021 103 Kali Dilihat</p>	 <p>(https://www.bertanyanews.com/detail/serukan-damai-natal-di-pulau-jawa-dan-papua-ketua-umum-pgllii-ajak-umat-rayakan-natal-dengan-kederhanaan-dan-kepedulian) Serukan Damai Natal di Pulau Jawa dan Papua, Ketua Umum PGLII Ajak Umat Rayakan Natal dengan Kederhanaan dan Kepedulian (https://www.bertanyanews.com/detail/serukan-damai-natal-di-pulau-jawa-dan-papua-ketua-umum-pgllii-ajak-umat-rayakan-natal-dengan-kederhanaan-dan-kepedulian) 24 Desember 2021 103 Kali Dilihat</p>
---	--	---



